

Rodange, le 14 mars 1963.

MONSIEUR SIMONIS

Maison LASSNER

LUXEMBOURG

Monsieur,

Faisant suite à votre lettre du 1/3/63, il m'est très agréable de vous faire parvenir les renseignements demandés, de même que d'autres détails pour autant que je les aie encore en mémoire.

Tout d'abord nous n'étions que 3 c'est-à-dire : MM. REISDORFF - SIMONIS et STEINBORN B.

Nous sommes partis dans la matinée du 28/9/45.

En ce qui concerne le voyage, voici ce que je puis vous dire.

L'Usine de RODANGE, n'ayant à cette époque aucune voiture en état d'effectuer un tel déplacement, Mr. TOLLY, Directeur, m'avait prié de mettre ma voiture personnelle à disposition.

Nous sommes donc partis le 28 septembre pour THIONVILLE, où nous devons voir Mr. BECKER, Chef de la Résistance (magasin de parapluies). N'ayant pu obtenir de satisfaction chez M. BECKER, nous sommes repartis pour METZ, où nous avons parlé, soit au Préfet, soit au Chef de Police. J'ignore toutefois lequel? Là, on nous a conseillé de nous rendre à STRASBOURG, pour y voir le Préfet de ce département.

Nous avons logé à STRASBOURG la nuit du 28 au 29 septembre dans un hôtel appartenant à M. BOHLER de LUXEMBOURG.

Le 29 Mr. le Préfet a bien voulu nous recevoir. Notre mission accomplie, nous sommes revenus le même jour.

.....

A noter encore que la ville de STRASBOURG, regorgeait lors de notre passage de soldats de toutes races et uniformes. A partir de METZ - STRASBOURG et retour, le voyage était très pénible, vu le mauvais état des routes (trous, bosses, beaucoup de boue) occasionné par le passage auparavant de matériel de guerre, ce qui nous obligeait de rouler sur de grandes distances à du 25 Km/heure.

Espérant que ces renseignements puissent vous être utiles, je vous prie, d'agréer, Monsieur SIMONIS, l'expression de mes sentiments distingués.

Steinbock